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■天下体育青年报见习记者 蔡创

本报讯 本周末，中超倒数第三
轮联赛就将全面开打，随后紧跟着的
便是忙碌的一周双赛，在结束了接下
来一周之内的三场比赛之后，联赛也
将迎来收官。对于申花来说，上一个
主场遭到河南建业逼平，丧失了提前
锁定亚冠资格的机会。因此本周末
客战绿城，全队上下还是希望以一场
胜利在锁定亚冠资格的同时，并迎接
25日登巴巴的到来。

昨日申花的训练是在雨中进行，
柏佳骏与瓜林并没有出现在训练中，
据了解，两人因为身体不适缺席了训
练，但不会影响周日的比赛。

随着联赛接近尾声，各项悬念也
将相继揭晓。对于申花来说，如果富
力不能在客场拿下国安，那么申花即
便不踢也已经获得了亚冠资格，不
过，球队的目标还是全力争胜。因为

保住联赛第三，是申花当前的第一要
务，更何况此前从未在绿城的客场取得
过胜利，全队上下都憋着一口气。秦升
表示：“我觉得客场之前赢不了，不代表
下一场比赛我们赢不了。就像之前没
赢过广州恒大，客场没赢过山东，不都
一样嘛。历史都是被改写的。”

尽管从实力对比上来看，这是一
场正数第三与倒数第三的较量，但仍
在为保级而战的绿城之前曾在主场
3-0战胜过苏宁，因此可以预见申花
此番也将遭遇一场恶战。并且对于
申花队来说，目前存在一个隐患。那
就是中后场的金基熙、李建滨、柏佳
俊、秦升、瓜林5名主力都是身披3
黄，再拿1张黄牌就将无缘接下来的
京沪大战。不过球员表示并没有想
那么远：“如果大家都想着接下来的
比赛怎么踢，那么心里压力就会很
大，对于我们来说，考虑的永远都是
眼前的比赛。”秦升说道。

目前申花的亚冠形势可谓十分
有利，但对于申花来说还有一个好消
息，就是下周虹口将迎来一位久违的
熟人，目前正在海外进行恢复训练的
登巴巴已确定将于25日抵达上海，
并亲临申花本赛季最后一个主场观
看京沪大战，因此全队也希望用胜利
来迎接登巴巴的回归，秦升就表示：

“希望登巴巴明年跟我们一起在亚冠
赛场并肩作战。”

除了绿城之外，申花接下来的对
手还有国安与亚泰，两个客场一个主
场，这对于一周三赛的申花来说体能
是一个巨大的考验。尽管客场面对
两支球队都是保级球队，但对于一向
不善于客场的申花队来说，难度同样
是相当大。所以，主教练曼萨诺反复
强调要避免再出现之前两个主场对
阵重庆和河南时候那种轻敌的心
态。在联赛进入真正的冲刺阶段时，
绝不能有丝毫大意。

登巴巴下周归 申花望用胜利迎

在瓜迪奥拉眼里，梅西无论是当
初的翩翩少年，还是如今的大胡子爷
叔，都是那个能够统治比赛的人。尤
其是走出上一次的伤病后，梅西展现
了强大的进球欲望和侵略性，昨天在
这场欧冠焦点战中，梅西一个人就搅
得曼城中场，尤其是后腰费尔南迪尼
奥苦不堪言，而当他还有苏亚雷斯、
伊涅斯塔的支持时，曼城已经无力阻
挡。梅西在比赛中又完成了一个帽
子戏法，这是他连续第二场欧冠比赛
中打进3球，状态异常火爆。

梅西还在比赛中制造了一粒点
球，但他似乎没有在瓜迪奥拉面前完成
大四喜的想法，而是把机会让给了内马

尔，可惜内马尔并没有罚中。巴西人似
乎更喜欢高难度的进球，终场前不久，
他接到梅西的助攻后，几个跌闪腾挪后
一脚低射，将比分最终定格在4：0。

如果只是梅西进入上帝模式也
就罢了，更让瓜迪奥拉无法忍受的
是，跟他一起回到诺坎普的布拉沃又
短路了。布拉沃经常会出状况，而在
昨天的比赛中，正是他连续的低级失
误导致了曼城的崩盘，在一次出击到
禁区外解围时，布拉沃居然把球友好
地踢给了昔日队友苏亚雷斯，而当苏
亚雷斯一脚吊射时，布拉沃又在禁区
外用手去扑球，这是一个毫无争议的
红牌动作。当布拉沃被罚下时，场边

的瓜迪奥拉挠着自己的光头，懊恼不
已，毕竟这是瓜帅力排众议，甚至不
惜撵走英格兰国门哈特而力推的爱
将，结果一次又一次地给自己添堵。

在布拉沃被罚下后，人数占优的
巴萨很快又进了2球，虽然巴萨后卫
马蒂诺也因为两黄被罚下，双方人数
回到均势，但此时曼城已经 0：3 落
后，无力回天。不过瓜迪奥拉赛后表
示，自己会继续信任布拉沃，“我跟他
聊过，他也很失望，但这就是比赛的
一部分。足球就是制造对方失误的
游戏。”瓜迪奥拉说，“不过我会坚持，
直到我执教生涯的最后一天，我都会
尝试从我们的门将开始组织进攻。”

从杨浦到徐浦
滨江马拉松不是梦

本报讯 记者 张逸麟 上海国
际马拉松比赛这个月底又将迎来新
的一届，此外上马系列赛还包括了
夏季半程马拉松和迎新跑两个项
目，如今一个从杨浦跑到徐浦的上
海滨江马拉松也在孕育中。昨天在
上海体育学院召开的首届社区体育
（上海）论坛上传出消息，到2017年
年底，上海将基本实现从杨浦大桥
到徐浦大桥45公里滨江岸线贯通开
放，到时候跑个滨江马拉松不是梦。

在论坛上，上海市体育局副局
长赵光圣做了关于“社区主动健康计
划，助推健康上海建设”的报告。上海
努力的目标是：到2020年，新建市民
功能运动场150个，新建市民足球场
100个，市民健身步道300公里，市民
自行车绿道610公里，40%的街道建有
多功能、综合性的市民健身中心。

梅西搅局，布拉沃添堵

瓜帅回乡演砸了
诺坎普，曾经承载了瓜迪

奥拉太多的辉煌，但当他北京
时间昨天凌晨再次回到这里
时，一切都变得那么的糟糕。
他遇上了一个状态爆棚的梅
西，可惜梅西已不是他的爱
将，他还遇上了那个脑子发热
的布拉沃，而布拉沃却是他力
排众议带回曼城的门将。在
自己的老东家和老部下面前，
瓜帅和他的曼城干净利落地
输了一个0：4。

青年报记者 张逸麟

朱婷再当得分王
本报讯 见习记者 周阳 昨天，

2016年女排世俱杯小组赛进入第三
个比赛日的争夺。而经过一天的调
整之后，朱婷领衔的土耳其瓦基弗银
行队，也迎来同组第二个对手瑞士苏
黎世，却遗憾遭遇逆转，吃到首场败
仗。朱婷则斩获31分，再次成为全
场得分王。

事实上，朱婷加盟瓦基弗银行女
排后，主帅古德蒂一直在帮其训练，
加强一传能力。但显然短时间内很
难收到成效，未来朱婷仍需不断强化
技术。然而看了比赛的人都很清楚，
球队输球的最大问题在于二传的稳
定性不够。

瓦基弗银行拥有朱婷、希尔、斯
洛特耶斯、拉西奇这样的球星，但一
传的薄弱和二传纳兹的失常让本队
在前两局关键分上始终没能咬住。
而瑞士队主帅特尔季奇早就注意到
了这一点，仅乌克兰重炮莱科柳科就
拿下了 30 分。如果没有朱婷第三
局、第四局的网前强攻，比赛可能早
就0-3结束了。

“我期待着拿到每次参赛的冠
军。”这是朱婷比赛前最期待的事
情。如今，不敌瑞士苏黎世后，也无缘
小组第一。今天下午4点半，土耳其
瓦基弗银行将在小组赛末战对阵泰国
曼谷玻璃，期待球队能够快速调整，并
在淘汰赛开打前迎来最佳状态。

青年报见习记者 周阳

本报讯 作为江苏篮球历史上的
传奇球员，已经35岁的胡雪峰近年
来堪称江苏男篮甚至是中国男篮的
旗帜性人物。近日，江苏肯帝亚男
篮新赛季发布会上，作为肯帝亚主教
练兼球员，胡雪峰明确表示，这将是
自己作为球员的最后一个赛季。

此次将新赛季的发布会放在人
民大会堂举行，江苏肯帝亚男篮可

谓将“高大上”发挥到极致。这是
CBA有史以来第一支将新赛季发布
会开到了如此规格场所的俱乐部。

随着王治郅、吕晓明等球员的退
役，35岁的胡雪峰目前已经是CBA现
役球员中年龄最大的一位。“江苏篮
球经历过很多时刻，有曾经的荣誉，
但也经历了很长的低谷。但在肯帝
亚进入球队之后，我觉得大家有很大
的变化。去年我们虽然没有进入季
后赛，但在球队十分困难的时候又让

我看到了这个球队的拼劲。这是我
（作为球员）的最后一个赛季，我也想
用我的实际告诉大家，战斗到底！”胡
雪峰在发布会上动情的说。

此外，胡雪峰也有自己的心思，
“上赛季看到球队发生的变化，让我
看到了很大的希望。让我产生了继
续和他们一起战斗的想法。”胡雪峰
说，“更重要的是，这些年来球队的成
绩不好，我真的还想尝一下季后赛的
滋味，我自己还是有这样的情结的。”

胡雪峰：最后一季还想打季后赛

浦东女子半马
诠释最美马拉松

本报讯 记者 张逸麟 2016 上
海浦东国际女子半程马拉松日前在
上海东方明珠鸣枪起跑。最终，肯尼
亚选手丽奥诺托可伊与中国选手李
芷萱分获冠亚军。前著名篮球运动
员姚明作为赛事承办方众辉体育的
董事长亮相起跑仪式，呼吁女性多参
与健康运动。

上海浦东国际女子半程马拉松
面向女性跑者，倡导参赛者通过路跑
运动表达和提升自信。比赛为女性
跑者专门设计了以紫色为基调的比
赛服装，组委会更邀请了数名男模在
终点为完赛选手送上鲜花和奖牌。

瓜迪奥拉在场边不忍目睹本队的惨败。 新华社 图


